
 
 

 

 

  Seopb 2mera
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO

ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO N.º(%x 12021

Ementa: Informação sobre realização da
Festa do Figo de 2022.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentissima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Foi criada a Comissão Organizadora da Festa do Figo de 2022? Em caso
positivo, enviar composição. Em caso negativo, justificar.

Há procedimento licitatório destinado à Festa do Figo? Em caso positivo,
relacionar.

Em função da pandemia do Coronavírus, quais as medidas serão
adotadas pela Prefeitura para que a Festa aconteça com segurança?

Há a possibilidade de não realização do evento? Justificar.

Justificativa:

Munícipes procuram este vereador e solicitam maiores informações.

Valinhos, 20 de setembro de 2021.

Hefíri as
Vereador 
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